
■令和元年度 第２回 大和市地域公共交通協議会 会議録（要約） 

 日 時：令和元年１２月２６日（木） １３時３０分～ 

 会 場：大和市市民交流拠点ポラリス 1階 Ｒoom１ 

 出席者：別紙の通り 

 傍聴者：なし 

 

議 事 

 

１．開会 

 

２．議題 

（１）大和市コミュニティバス「やまとんＧＯ」運行内容の変更について 

（事務局） 

  以下の内容について資料に基づき説明。 

  ・相模大塚地域「鶴間２丁目」バス停新設及びルート変更について 

  ・中央林間西側地域、桜ヶ丘地域 ダイヤ改正について 

 

（委員） 

現在、神奈中の路線バス、のろっと、のりあいが同バス停に乗り入れているが、今回

やまとん GO が新たに乗り入れることで、車両が集中してしまうのではないか？ 

 

（事務局） 

当該バス停には、現在計 14 系統が乗り入れており、比較的利用の多いバス停となっ

ている。やまとん GO は 30 分間隔で運行しており、7 時台～18 時台の間に計 23 回 

   当該バス停に乗り入れることになるが、その内、他のバスと同時刻に発着するのは、

平日で 2 回、土休日で 3 回と少なく、その内 4 回は比較的交通量が少ない午前中で

あることから、影響は限定的なものと考えている。 

 

（委員） 

  新バス停は、保健福祉センターの向かい側にあるため、乱横断の恐れがあるがいかが

か。 

 

（事務局） 

やまとん GO のバス停としては新設になるが、前述のとおり、他の路線のバス停と

して既に利用されており、乱横断などの報告等はないことから、特段影響はないもの

と考えている。 



（委員） 

保健福祉センターの敷地内にバス停を置くことはできないのか？ 

 

 （事務局） 

   保健福祉センターの利用者だけではなく、地域住民の要望である、相模大塚駅～南林

間駅行きのバス停の対面バス停としての位置づけもあることから、現在のルートに

沿って設置箇所を検討したものであり、保健福祉センター内に設置するということ

は考えていない。 

 

（会長） 

他にご質問がないとのことで、議題（１）については、提案通り進めることでよいか。 

 

＜全員同意＞ 

 

（会長） 

議題（１）については、協議が調ったものとし、今後、認可申請の手続きを進めさせ

ていただく。 

 

（２）大和市総合交通施策の改訂について 

（事務局） 

 資料に基づき説明。 

 

（会長） 

特にご質問がないとのことで、議題（２）については終了する。 

 

３．その他（報告・連絡事項） 

（１）小田急中央林間駅総合改善事業について（報告） 

  （事業者） 

  小田急中央林間駅の現状及び改良工事着手について説明。 

 

（２）その他 

 （事業者） 

   東急中央林間駅のホームドア設置について、12 月 22 日（日）から供用開始となって

いる。東急線の大和市内の駅は、中央林間とつきみ野の２駅で、つきみ野は既に昨年

度に設置済み。中央林間駅については、市からも補助金をいただくことになっている。 

   また、工事に際してはご利用者の方にご迷惑をおかけしたが、ご協力に感謝している。 



４．閉 会 

  

以上 


